

BOHARS

La fête de la musique en fanfare à l'hôpital



Ambiance de fête autour des services de soins, vendredi, à l'hôpital de Bohars avec la fanfare Les repris de justesse.

● À l'occasion de la Fête de la musique, la fanfare Les repris de justesse est venue vendredi après-midi à l'hôpital de Bohars pour une déambulation festive. Une animation organisée par l'association An Avel Vor (association d'aide en santé mentale), le CHRU et en partenariat

avec la Carène. Un petit air de fête autour des différents services adultes et enfants avec du Jazz des années 30 style Nouvelle-Orléans. Un après-midi musical bien apprécié des patients, les enfants ont même dansé à proximité des services de soins.